



**Steinmann Heizung GmbH**  
Ihr Heizungsfachmann aus der Region  
steinmann-heizung.ch 055 644 37 74  
Sändli 3 8762 Schwanden

## Kerenzer-Rennen: Peter Sauber hat sich bereits angemeldet

Im Juni 2020 findet ein weiteres Kerenzerbergrennen statt. Erste prominente Rennfahrer sind schon bekannt.

von Martin Meier

Sie ist 3,17 Kilometer lang, mit rasanten Geraden, lang gezogenen Kurven und vier Spitzkehren: Die Strecke des Kerenzerbergrennens ist damals wie heute eine Herausforderung für Fahrer und Rennwagen. Damals heisst in den Jahren von 1967 bis 1970. Und nach den Revivals von 2015 und 2018 ist 2020 das nächste geplant. Der legendäre Grossanlass soll vom 12. bis 14. Juni über die Bergstrecke gehen. Die Anmeldefrist dafür läuft seit Kurzem. Erwartet werden neben den 50 Motorrädern auch 200 Oldtimer, Sportwagen, Renn-Tourenwagen und Formelfahrzeuge. Erwartet werden bei schönem Wetter aber auch 10 000 Zuschauer, welche die Strecke säumen.

**Wiedersehen mit Promis**  
Spitzenfahrer wie Michael Schumacher oder Kimi Räikkönen sassen zu Beginn ihrer Karriere in einem Cockpit, das von einem Mann konstruiert wurde, der in Mollis an den Start gehen wird: Der ehemalige Formel-1-Rennstallbesitzer Peter Sauber wird aber nicht die

**Für den Abend des 9. Januar ist eine öffentliche Information über den Anlass geplant.**

einzigste Grösse in Mollis sein. Am Kerenzerberg Gas geben wollen auch Fredy Lienhard, Eugen Strähl und der Niederurner Edy Kamm. Also jener Glarner, der seinen schönsten Sieg in Deutschland herausfuhr, als er beim ADAC GT

Master zuhinterst starten musste und noch alle 40 Teilnehmer überholte. Einer, der das Kerenzerbergrennen 2018 noch absolviert hat, wird 2020 nicht mehr dabei sein: Rennsportlegende Gody Naef ist inzwischen verstorben, zwei Monate nach seinem 100. Geburtstag.

Interessierte Fahrer können sich noch bis am 14. Februar 2020 anmelden. Bereits für den Abend des 9. Januar geplant ist eine öffentliche Information über den Anlass, wie das Organisationskomitee auf Anfrage der «Glarner Nachrichten» verrät.



### NACHRICHTEN

**Nächste Phase im Impeachment:** US-Präsident Trump setzt weiter auf einen Boykott der Untersuchungen des Kongresses. SEITE 17

### MARKT

**Die App ersetzt den Kellner:** Mit der «Menu»-App ist Bestellen und Bezahlen im Restaurant möglich. SEITE 19

### SPORT

**38-jährig und kein bisschen müde:** Simon Ammann ist mit seinem Saisonstart zufrieden, lechzt aber bereits wieder nach mehr. SEITE 21

**Wetter heute**  
Kanton Glarus



-4°/2°  
Seite 27

Inhalt		
Region	2	Nachrichten 15
TV-Programm	12	Markt 19
Todesanzeigen	13	Sport 21
Meinung	14	Wetter / Börse 27

**Redaktion** Zwinglistrasse 6, 8750 Glarus, Tel. 055 645 28 28, Fax 055 640 64 40, E-Mail: glarus@suedostschweiz.ch  
**Reichweite** 165 000 Leser (MACH-Basic 2019-2) **Kundenservice/Abo** Tel. 0844 226 226, E-Mail: abo@somedia.ch  
**Inserate** Somedia Promotion, Zwinglistrasse 6, 8750 Glarus, Tel. 055 645 38 88, Fax 055 645 38 00, E-Mail: glarus.inserate@somedia.ch



## Moret und Stöckli glanzvoll gewählt

Die Waadtländer FDP-Nationalrätin Isabelle Moret ist höchste Schweizerin. Die 48-Jährige wurde gestern mit einem Rekordergebnis von 193 von 198 gültigen Stimmen zur neuen Nationalratspräsidentin gewählt. Andreas Aebi (SVP, Bern) wird sie einem Jahr voraussichtlich beerben.

Vor der Wahl hatte Alterspräsidentin Maya Graf (Grüne, Basel-Landschaft) die Wintersession und damit die 51. Legislatur seit der Gründung des Bundesstaates eröffnet. Sie sprach von einer «historischen Legislatur».

Noch nie sei ein Parlament so weiblich, so ökologisch und so jung gewesen. Es sei ein hoffnungsvoller Aufbruch in eine neue Zeit. Zuvor war der neu zusammengesetzte Nationalrat vereidigt worden. Ein Drittel der Sitze ist mit Neugewählten besetzt.

Der Ständerat wählte zu Beginn der Wintersession Hans Stöckli zu seinem Vorsitzenden. Der 67-jährige Berner Sozialdemokrat krönt damit eine lange politische Karriere. Stöckli erhielt bei seiner Wahl 39 von 41 gültigen Stimmen. (sda) **BERICHTE SEITEN 2 UND 15**

## Freisprüche mit Folgen

Die im Jahr 2014 ausgehobene Schweizer 'Ndrangheta-Zelle im Kanton Thurgau war zwar ein Ableger der Mafia-Clans in Kalabrien – aber bei den Mitgliedern handelte es sich dennoch nicht um Mafiosi. Dieses zumindest auf den ersten Blick merkwürdige Urteil hat der Römer Kassationshof, das höchste Gericht in Italien, gefällt. Zwei seit nunmehr fünf Jahren in Italien inhaftierte Männer wurden umgehend auf freien Fuss gesetzt. Rund ein Dutzend weitere dürften ebenfalls freikommen. Das Urteil wird bei der Bekämpfung ausländischer Mafia-Zellen Folgen haben, nicht nur in der Schweiz. (ds)

**NACHRICHTEN SEITE 18**

## Schabowski war in Glarus

Die Frage, ab wann die neue Reiseverordnung der DDR in Kraft trete, haben dem SED-Funktionär Günter Schabowski an der Medienkonferenz vor 30 Jahren viele Journalisten gestellt. «Bild»-Reporter Peter Brinkmann stellte jedoch die entscheidende Frage: «Ab sofort?» Schabowski wühlte in den Unterlagen. Dann meinte er, wie sich herausstellte, irrtümlich: «Das tritt nach meiner Kenntnis ..., ist das sofort ..., unverzüglich.» Tausende eilten daraufhin zu den Grenzübergängen. Der Fall der Mauer stand fest. Günter Schabowski, der Mann, der sie zu Fall brachte, besuchte später das Glarnerland. (mme)

**REGION SEITE 5**



Bild: Saai Subramaniam

## Heute ohne Arme

In den Glarner Bäckereien sehen die Grittibänze heute nicht aus wie immer. Zum Tag der Behinderten werden sie ohne Arme verkauft.

**REGION SEITEN 2 UND 3**

**Goldankauf**  
**www.Edelmetall-Service.ch**  
Ankauf von Schmuck, Münzen, Zahngold, Platin, Palladium, Silber  
Termine nach Vereinbarung!  
Telefon 055 615 42 36  
ESG Edelmetalle  
ESG-Edelmetall-Service GmbH  
Oberdorf 8 – CH-8718 Schänis  
Schmelzbewilligung Nr. 149

VOM BRIEFING  
BIS ZUR  
ERFOLGSKONTROLLE  
somedia-promotion.ch